



**RECUPERA SSCBC UNIDADES CON REPORTE DE ROBO Y DETIENE A 4 PRESUNTOS RESPONSABLES**





**BAJA CALIFORNIA**  
GOBIERNO DEL ESTADO

## COMUNICACIÓN SOCIAL

Dirección de Comunicación Social



📍 Calzada Independencia y Héroes #994  
Edificio del Poder Ejecutivo, 21000, Mexicali, B.C.

[www.bajacalifornia.gob.mx](http://www.bajacalifornia.gob.mx)

Activar  
Ve a Con





\* La ubicación de los automóviles y motocicletas fue durante recorridos preventivos



TIJUANA.- Los recorridos de vigilancia y prevención al delito que realiza la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado del Baja California (SSCBC) son una estrategia para disminuir los delitos en las calles de los municipios, así como, para recuperar lo que los delincuentes arrebatan a los ciudadanos, específicamente en el caso de sus vehículos.

En distintos recorridos de vigilancia realizados en las últimas horas se recuperaron cuatro vehículos y dos motocicletas que contaban con reporte de robo, además, se detuvo a quienes los conducían, dando así certeza jurídica en la recuperación de bienes robados a los bajacalifornianos.

En la calle Yerbabuena de la colonia Ciprés de la ciudad de Mexicali, elementos de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC) interceptaron a Fernando Alonso "N" que conducía una motocicleta con notorias alteraciones estéticas, por lo que se procedió a verificar la serie de la misma.

A través del C4 se notificó que dicha unidad marca Yamaha modelo 2001 contaba con reporte de robo, por lo que se procedió a la detención del conductor y al remolque de la motocicleta al corralón para ponerse a disposición de la autoridad competente.

En la ciudad de Tijuana se detuvo a Josue Luis "N" y a Linda "N" mientras viajaban en un automóvil Lexus de color dorado con placas de California, Estado extranjero del cual había un reporte de robo reciente; la intervención se dio en la colonia Morelos.

En la calle Lucha de la colonia Antorcha Campesina fue detenido Beckham "N" ya que fue sorprendido conduciendo una camioneta Chevrolet Silverado de color blanco con placas de California que contaba con reporte de robo; en la parte de la caja llevaba una motocicleta sin reporte alguno.

Sobre la misma calle, metros adelante de dicha detención se ubicó una motocicleta abandonada, la cual al verificar el número de serie se informó a través del C4 que contaba con reporte de robo.

En otro punto de la ciudad, sobre el Cañón Yucatán se localizó una camioneta Dodge Ram modelo 2013 con placas de California, misma que contaba con un reporte de robo y de la misma forma se ubicó en la colonia Mariano Matamoros Norte un Nissan Sentra modelo 1998, el cual tenía reporte de robo local.